

Diagonales : De Cannes à Strasbourg

19-05-2009

La Pologne a vivement protesté contre le contenu d'une vidéo de la Commission européenne célébrant le 20ème anniversaire de la chute du rideau de fer. Les autorités polonaises déplorent que le rôle du syndicat Solidarité ait été négligé et que la seule personnalité polonaise présente dans le film soit le général Jaruzelski. Un responsable national des Jeunes socialistes français (MJS) assure ne pas cautionner un clip assez osé de la section de Haute-Loire de son mouvement sur les élections européennes. De mauvais goût, celui-ci ne reflèterait pas du tout le ton que les jeunes du PS souhaitent donner à la campagne électorale. Le Parti socialiste voit une "propagande électorale de l'UMP" dans le film de la campagne d'information et de mobilisation civique lancée par le gouvernement pour le scrutin européen du 7 juin.

La polémique esthétique semble bien partie. Et comme l'art précède souvent la politique, le débat électoral pourrait ne plus tarder.

Jean-Jacques Salomon

jjsalomon@oomark.com